

**Les membres de l'Union Rationaliste – Métropole Nord soutiennent ce courrier, non pas comme soutien AUX ou à DES musulmans, mais à des citoyens qui, comme nous, refusent le différentialisme, refusent que notre société se fossilise en communautés étanches, méfiantes les unes vis à vis des autres.**

**Les communautés, et quelles qu'elles soient, tendent à ignorer (voire à l'extrême, à réprimer), les différences entre leurs membres, et à amplifier celles des membres « de l'extérieur ». : le « NOUS et VOUS » !**

**Nous adhérons pleinement à ce texte, parce que :**

**-Nous défendons les mêmes valeurs d'égalité Hommes Femmes, tout autant que l'égalité de tous les citoyens, quelles que soient leurs convictions, leur origine géographique, leurs cultures, leur couleur de peau..**

**- Nous revendiquons l'égalité économique et sociale de tous, sans laquelle, (et nous pouvons le constater), s'exacerbent les tensions.**

**- Plutôt que l'expression de « lutte contre l'islamophobie », (qui, pour certains groupes, signifie rejet de ceux qui n'appartiennent pas à « LA » communauté), nous tenons à nous regrouper sans distinctions et solidairement, pour lutter contre LES discriminations.**

**Nous remercions les Hommes et les Femmes, auteur(e)s de ce texte, pour ce qu'il exprime : Les convictions philosophiques et religieuses, n'ont pas à nous diviser.**

**Quelles que soient nos convictions philosophiques ou religieuses, collectivement, affichons notre vigilance face à tous ceux qui poussent à la division, pour s'assurer un pouvoir qu'il soit politique ou financier.. ou autre.**

**25 octobre2019**